

## 2017年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府





2017年12月6日水曜日開催









浅川先生から・\*。\*\*・☆。参加園児数 34名

コーチの名前からコーチに親しみを持って参加できました。覚えやすいユニークな名前が子ども達の興味をひいたのだと思います。空間の使い方、ボールと仲良くなる方法など、保育者にも参考になる伝え方だなと思いました。子ども達が一生懸命にボールを追う姿に、今後保育所でのサッカー遊びが盛り上がってくることを期待できるところです。ありがとうございました。



## しかコーチから♡♡♡

櫛形中央保育所の皆さん、サッカー教室は楽しかったかな~? みんなとてもサッカーが上手で白熱した試合を見れて、コーチ達はとても楽しかったです(^^)! またみんなとサッカーできる日をとても楽しみにしています!! これからも元気なお兄さん・お姉さんでいてください(#^.^#)



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの 爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。 キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催 していますので、是非ご参加よろしくお願いします。 ー般社団法人山梨県サッカー協会